

14/02/2025 - [#Peugeot](#) , [#Stellantis](#)

Hélène Bouteleau, nouvelle directrice générale déléguée de Stellantis Finance & Services

Par **Farida Sacha**
Chef de rubrique

[Vous êtes abonné](#)

[Offrir cet article](#)



Hélène Bouteleau devient directrice générale déléguée de Stellantis Finance & Services

A compter du 1er avril 2025, Hélène Bouteleau devient directrice générale de Stellantis Finance & Services pour le marché français, succédant à Laurent Aubineau.

Membre du comité exécutif de Stellantis Financial Services, **Hélène Bouteleau** est nommée directrice générale déléguée de Stellantis Finance & Services France à partir du 1er avril 2025. Elle succède à **Laurent Aubineau** qui fait valoir ses droits à la retraite après 38 ans de carrière au sein du groupe, dont 14 ans comme directeur général de la filiale française. Dans ses nouvelles fonctions, Hélène Bouteleau reste rattachée à **Alexandre Sorel**, directeur général de Stellantis Financial Services Europe & Amérique du Sud.

Hélène Bouteleau est diplômée l'université de technique de Lisbonne et de l'université catholique portugaise (Porgutal). En 1997, elle débute sa carrière chez Os Mosqueteiros au Portugal comme contrôleur financier. En 2000, elle rejoint Peugeot Portugal où elle a été successivement contrôleur financier et responsable du contrôle financier (2003). En 2007, elle est promue responsable grands comptes de Peugeot en France. En 2009, elle a été directrice financière de la marque Peugeot en Croatie. En 2011, elle a occupé les fonctions de directrice administrative et financière de Peugeot Portugal. En 2012,

elle devient directrice B2B et coordinatrice des ventes VO de PSA Group ibérique. En 2013, elle prend la direction des opérations de PSA Group au Portugal. En 2015, elle est nommée directrice commerciale de la marque Peugeot au Portugal. Un an plus tard, elle devient directrice financière des marques Peugeot, Citroën et DS de PSA Group Royaume-Uni. En 2018, elle prend la direction générale de la marque Peugeot de la région Ibérique de PSA Group. En 2020, elle a été responsable des ventes et du marketing de la marque Citroën de la région Europe de PSA Group. En 2021, elle rejoint Stellantis Financial Services comme directrice générale adjointe en charge des ventes et du marketing. Depuis 2023, elle est membre du comité exécutif de Stellantis Financial Services, directrice générale adjointe en charge du commerce de la région Europe et membre des directoires de Stellantis Bank, Crédipar & Banque Stellantis, Stellantis Services Italie et Espagne, et également de Stellanis Espagne.